

RECEPCIÓN

Envíenos su fotografía al correo: lectores@diarioelsur.cl



Carro de comida estacionado junto al Hospital Regional

El lector Tomás Varela envía esta foto de los alrededores del Hospital Regional en Concepción con un concepto: *po-le position*. Además, reflexiona: "Que duda cabe que esta es la posición que ocupa este carro de comida en el exterior del Hospital Regional. Aun faltan días para que entreguen las faenas y ya esta "estacionado" en la vereda. Pronto volveremos a nuestra cruda realidad".